

Erfolgreich über Generationen hinweg

August 2025

Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner besuchte kürzlich den Payerbacherhof in Payerbach an der Rax, einen Vorzeigebetrieb in den Wiener Alpen. Das Hotel mit Gasthaus befindet sich seit über 100 Jahren im Eigentum von Familie Hübner. Zum Erfolg des Hauses tragen laufende Investitionen, Innovationen und das gute Miteinander der Familiengenerationen bei.

Beim Besuch präsentierten **Konstantin und Marlies Hübner**, die das Hotel in fünfter Familiengeneration führen, die aktuellen Neuerungen. In diesem Jahr haben sie die Zimmer in einem Hoteltrakt komplett neu gestaltet. In den **Premium-Doppelzimmern** stellen historische Ansichten der Semmeringbahn einen Bezug zur Welterberegion her. In neuem Aussehen zeigt sich auch der Festsaal, ein beliebter Veranstaltungsort für Hochzeiten und Firmenevents.

„Familienunternehmen wie der Payerbacherhof sind das Rückgrat für den Tourismus in Niederösterreich. Besonders beeindruckt mich, wie hier das **Miteinander der Familiengenerationen** gelingt und wie Familie Hübner seit über 100 Jahren mit großem Erfolg die Kultur der Gastlichkeit lebt“, so Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner.

Zum Erfolg des Payerbacherhofes trägt auch seine gute Verankerung im Ort und in der Region bei. Das Gasthaus ist an sieben Tagen der Woche geöffnet und ein beliebter **Treffpunkt für Gäste und Einheimische**. Bei Renovierungen kooperiert Familie Hübner stets mit Unternehmen und Handwerkern aus der Region. Auch die Küche bezieht einen Großteil ihrer **Produkte aus der nahen Umgebung**.

Der Payerbacherhof im Porträt

Die Geschichte des Payerbacherhofes reicht bis ins Jahr 1854 zurück. Familie Hübner führt das Hotel seit über 100 Jahren. Mit Konstantin Hübner und seiner Frau Marlies ist seit 2021 bereits die fünfte Familiengeneration im Einsatz. Konstantins Eltern Heinz und Ina sowie seine Geschwister wirken ebenso mit wie ein Team von rund 30 Mitarbeitenden. Das Hotel hat **39 Zimmer unterschiedlicher Größe**, darunter bis zu 175 m² große Lofts. Zu den Einrichtungen zählen außerdem ein **Wellnessbereich**, ein **Fitnessraum** und Seminarräume. Das täglich geöffnete Restaurant, zugleich das Dorfwirtshaus, setzt auf regionale Küche. Beliebt für Veranstaltungen aller Art ist der **250 m² große Festsaal**.

Abgestimmt auf die Lage des Hotels ist sein Angebot breit aufgestellt. Wanderfreudige schätzen die Nähe zur Rax und zum Höllental. Radfahrer können vom Hotel weg die Schwarzatal-Radroute erfahren. Als **zertifizierter Radpartner Niederösterreich** bietet der Payerbacherhof entsprechende Services, von der versperrbaren Radgarage bis zu Leihfahrrädern. Im Winter machen sich die Gäste auf zum Skifahren am Semmering oder zum Winter- und Schneeschuhwandern auf der Rax. In den Sommermonaten beherbergt



das Hotel zahlreiche Kulturliebhaber, die von hier aus die Festspiele Reichenau, den Reichenauer Kultursommer, die Veranstaltungen in Schloss Wartholz oder den Kultur.Sommer.Semmering besuchen.

Ein weiterer Vorteil ist die **gute öffentliche Erreichbarkeit** des Hotels. Der Bahnhof Payerbach liegt wenige Gehminuten entfernt. Auf Wunsch bietet der Payerbacherhof einen kostenlosen Transfer an. Für Fahrten vor Ort können Gäste des Hauses kostenlos den **RUFbus der Semmering-Rax-Region** nutzen.

Wiener Alpen in Niederösterreich Tourismus GmbH

Schlossstraße 1, A-2801 Katzelsdorf

(T) +43 / 2622 / 78960

(E) info@wieneralpen.at

(W) www.wieneralpen.at

Rückfragen:

(M) +43 676 784 56 05

(E) presse@wieneralpen.at